



Noticias de interés

Noticias de interés



11 de enero de 2013

En este número:

- [Asuntos Institucionales](#)
- [Cooperación al Desarrollo](#)
- [Educación y Formación](#)
- [Cultura](#)
- [Búsqueda de Socios](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

ASUNTOS INSTITUCIONALES

UNA CEREMONIA EN DUBLÍN MARCA EL INICIO DEL AÑO EUROPEO DE LA CIUDADANÍA 2013

El inicio del Año Europeo de la Ciudadanía 2013 está marcado por el primer Diálogo de los Ciudadanos del Año.

El Año Europeo de la Ciudadanía 2013 comenzó oficialmente ayer con una ceremonia de apertura en Dublín a la que asistieron el Jefe del Gobierno irlandés (o *Taoiseach*), Enda Kenny; el Ministro de Asuntos Exteriores, Eamon Gilmore; y el Presidente de la Comisión, José Manuel Barroso. El objetivo del Año Europeo es asegurar que la gente conozca sus derechos como ciudadanos de la UE y sepa cómo ejercerlos. Este Año también pretende alentar el debate público sobre qué significa la ciudadanía de la UE para las personas de la Unión. Para el *Taoiseach* Enda Kenny, "necesitamos centrarnos en lo que significa la UE para los ciudadanos. La gente debería ser consciente de lo que significa la pertenencia a la UE y cómo pueden sacarle el máximo beneficio para mejorar sus vidas. Y en una

época en la que parte de la respuesta de Europa a los desafíos comunes pasa por una mayor integración, se hace más necesario que nunca que la Unión sea transparente y responsable ante sus ciudadanos."

Este comienzo del Año Europeo se celebró en el Ayuntamiento de Dublín ante más de 200 personas, registradas para tomar parte en el primer Diálogo de los Ciudadanos del Año. Este Debate se centró en la actual crisis económica, los derechos y beneficios de la ciudadanía de la UE y cómo sería la UE en 2020. Además, el Diálogo que siguió a las declaraciones de los líderes políticos fue un consenso entre los ciudadanos participantes, la Vicepresidenta de la Comisión Europea, Viviane Reding, y el Ministro de Estado para Asuntos Europeos, Lucinda Creighton.

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

AYUDA HUMANITARIA DE LA COMISIÓN EUROPEA EN 2013

La Comisión Europea acaba de adoptar un plan de asignación de más de 661 millones de euros de fondos destinados a la ayuda humanitaria en 2013. La llamada Decisión sobre la ayuda humanitaria en todo el mundo será el eje financiero de la Estrategia operativa de la ayuda humanitaria de la Comisión en 2013. La Comisión financiará intervenciones humanitarias gestionadas por más de 200 de sus organizaciones asociadas en casi 80 países o regiones.

Sobre la base de una evaluación en profundidad de las necesidades de las poblaciones más vulnerables del mundo, las

cinco mayores operaciones de ayuda humanitaria se desarrollarán en la región del Sahel (África occidental), que incluirá una mayor respuesta al conflicto de Mali (82 millones de euros), Sudán y Sudán del Sur (80 millones de euros), la República Democrática del Congo (54 millones de euros), Pakistán (42 millones de euros) y Somalia (40 millones de euros). Se trata en todos los casos de crisis prolongadas a gran escala originadas en conflictos, carestías o ambas razones.

Como en años anteriores, una parte del presupuesto se dedica a las crisis olvidadas, es decir, a las poblaciones que reciben poca atención de los medios de comunicación y para las cuales la Comisión suele constituir la única gran donante. En 2013, la Comisión ha identificado varias poblaciones que, en nueve países (Argelia, Bangladés, República Centroafricana, Colombia, India, Birmania, Pakistán, Sri Lanka y Yemen), cumplen estos criterios. La única nueva crisis de este año es la provocada por el conflicto y los desplazamientos internos en Pakistán. Otras crisis olvidadas de larga duración son el conflicto armado provocado por el Ejército de Resistencia del Señor en la República Centroafricana, los refugiados saharauis en Argelia y las víctimas del conflicto en Colombia.

EDUCACIÓN Y FORMACIÓN

PRIORIDADES DE LA PRESIDENCIA IRLANDESA EN EDUCACIÓN

En materia de educación la Presidencia irlandesa tiene como prioridades extender el acceso a ésta a todos los ciudadanos, así como integrar la agenda de educación en el Semestre Europeo, todo con el principal objetivo de impulsar el crecimiento y la creación de empleo.

La comunicación de la Comisión "Un nuevo concepto de educación: invertir en las competencias para lograr mejores resultados socioeconómicos" invita a que se realicen reformas profundas en el ámbito de la educación. Por ello, las conclusiones del Consejo de Educación de Febrero 2013 estarán centradas en responder a esta comunicación así como a la Encuesta Anual de Crecimiento 2012.

Otra de las prioridades clave para este semestre será alcanzar un acuerdo entre el

Consejo y el Parlamento Europeo sobre el futuro programa "Erasmus para todos" que integra los actuales programas de educación y formación, juventud y deporte.

Otras prioridades importantes en este ámbito serán el apoyo al importante papel que los educadores tienen en los sistemas educativos. La educación superior y el acceso a ésta de ciertos grupos sociales menos representados, el papel de las regiones en las instituciones de educación superior y el proyecto de "multiranking" de universidades europeo. Por otro lado, la Presidencia irlandesa también trabajará en el desarrollo del Marco Europeo de Cualificaciones que pretende homologar las cualificaciones y facilitar la comprensión y la comparación de las formaciones impartidas en los diferentes países.

Por último, el Consejo de Juventud se centrará en la educación y el aprendizaje no formal.

CULTURA

EUROPEAN BORDER BREAKERS AWARDS: C2C GANA EL PREMIO DEL PÚBLICO

Los European Border Breakers Awards (los EBBA) de 2013, que distinguen a las mejores nuevas realizaciones musicales europeas que han alcanzado un reconocimiento transfronterizo en las listas de éxitos, fueron entregados el 9 de enero en el Festival Eurosonic Noorderslag, celebrado en Groninga en los Países Bajos. El gran ganador de la noche fue el grupo de DJ franceses [C2C](#), que obtuvo el premio del público, anunciado en directo en la ceremonia tras una votación en línea para elegir al «mejor de los mejores». C2C, que ha ganado cuatro veces el campeonato del mundo de DJ, mezcla el jazz, el soul, el blues, la música electrónica y el hip-hop. Originario de Nantes, el grupo está compuesto por cuatro DJ: 20Syl, Greem, Pfel y Atom. Su primer álbum, Tetra, ganó un disco de platino (100 000 ejemplares vendidos) en Francia y figuró también en las listas de éxitos de Bélgica y Suiza.

En la ceremonia de entrega de premios actuaron C2C y seis de los otros diez ganadores de los European Border Breakers Awards de 2013: Nabiha (Dinamarca), Ewert and The Two Dragons (Estonia), French Films (Finlandia), Dope D.O.D. (Países Bajos), Amor Electro (Portugal)

y Juan Zelada (España). Hubo también actuaciones en directo de tres ganadores anteriores de los EBBA: Saybia, Alphabeats y Katie Melua. Of Monsters and Men (Islandia), Niki and the Dove (Sweden) y Emeli Sandé (Reino Unido) enviaron mensajes de vídeo.

El acto, animado por el presentador de televisión y músico Jools Holland y la cantante y actriz Birgit Schuurman, se emitirá en las próximas semanas en toda Europa.

BÚSQUEDA DE SOCIOS

- El municipio de Gislaved, en la región de Småland- Blekinge (Suecia), busca socios para presentar un proyecto en el marco del programa Leonardo da Vinci.

El proyecto tiene como objetivo ofrecer la oportunidad a los trabajos profesionales sanitarios de conocer la manera de trabajar en otros países. La fecha límite para mostrar interés es el 25 de enero.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

E-SEVILLA: PRODUCTOS PARA LA HIGIENE PERSONAL

El poder adjudicador de esta licitación es el Servicio Andaluz de Salud. Área Hospitalaria Virgen del Rocío.

Descripción: Suministro de artículos para incontinencias.

La duración del contrato es de 24 meses. La fecha límite para la recepción de ofertas es el 5 de febrero de 2013.

E-SEVILLA: PRODUCTOS CONSUMIBLES MÉDICOS NO QUÍMICOS DESECHABLES Y PRODUCTOS CONSUMIBLES HEMATOLÓGICOS

El poder adjudicador de esta licitación es el Servicio Andaluz de Salud. Área Hospitalaria Virgen del Rocío.

Descripción: Suministro de material específico para esterilización.

La duración del contrato es de 12 meses. La fecha límite para la recepción de ofertas es el 5 de febrero de 2013.

E-BILBAO: SERVICIOS RELACIONADOS CON LA GESTIÓN

El poder adjudicador de esta licitación es la Diputación Foral de Bizkaia.

Descripción: Control de actividades en las playas de Bizkaia.

La duración del contrato es de 31 meses. La fecha límite para la recepción de ofertas es el 18 de febrero de 2013.

E-MADRID: MANTENIMIENTO Y REPARACIÓN DE EQUIPO DE TECNOLOGÍA DE LA INFORMACIÓN

El poder adjudicador de esta licitación es AENA Dirección de Navegación Aérea.

Descripción: Mantenimiento del sistema CRAMI (AFTN/CIDIN/AMHS).

La duración del contrato es de 12 meses. La fecha límite para la recepción de ofertas es el 14 de febrero de 2013.

E-TALAVERA DE LA REINA: SERVICIOS DE CORREOS Y TELECOMUNICACIONES

El poder adjudicador de esta licitación es el Excmo. Ayuntamiento de Talavera de la Reina.

Descripción: Servicio de comunicaciones en el ámbito de la telefonía fija y móvil, transmisión de datos entre sedes municipales y acceso a Internet de banda ancha.

La duración del contrato es de 48 meses. La fecha límite para la recepción de ofertas es el 4 de marzo de 2013.

E-LEGANÉS: SERVICIOS DE REPARACIÓN Y MANTENIMIENTO DE MOBILIARIO

El poder adjudicador de esta licitación es el Ayuntamiento de Leganés.

Descripción: Reparación, Reposición y Mantenimiento de Áreas Infantiles, Circuitos Biosaludables y Mobiliario Urbano del Municipio de Leganés.

La duración del contrato es de 48 meses. La fecha límite para la recepción de ofertas es el 4 de marzo de 2013.